



Presentan en San Lázaro el segundo número de la revista Agenda Legislativa



La edita el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias

Boletín No.2077

Presentan en San Lázaro el segundo número de la revista Agenda Legislativa

- La edita el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, que encabeza Graciela Báez Ricárdez, presentó el segundo número de la revista Agenda Legislativa, que edita el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias (CEDIP), en colaboración con la Secretaría de Servicios Parlamentarios.

Es una revista multi, inter y transdisciplinaria del CEDIP que aborda temas sociales de investigación realizados por especialistas que han ingresado a través del Servicio Profesional de Carrera, en apoyo a la labor parlamentaria.

En la presentación, la secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, recordó que el Congreso ya cuenta con la Revista Quórum, más orientada al ámbito jurídico, pero Agenda Legislativa abarca materias científicas en diversas disciplinas, lo que fortalece la capacidad técnica de la labor parlamentaria.

“Se estará trabajando para que Agenda Legislativa cuente con un Consejo Editorial y una selección temática con criterios muy particulares que permitan elevar el nivel de la revista hacia el ámbito académico, a fin de posicionar al CEDIP como fuente generadora de conocimiento”, explicó Báez Ricárdez.



Por su parte, el secretario de Servicios Parlamentarios, Hugo Christian Rosas de León, mencionó que la revista tiene una joven vida editorial, pero con una vertiente transversal que abarca diversas ramas del conocimiento científico.

“Esa variedad de conocimientos y disciplinas implica una diversidad de metodologías, lo que demuestra que la Cámara de Diputados tiene un arsenal intelectual y epistemológico para apoyar el ejercicio de sus funciones”, expresó.

Aseguró que el Congreso, como centro de la toma de decisiones colectivas y de trascendencia nacional, tendrá mejores condiciones en la medida que adopte decisiones bien informadas, con apoyo de los esfuerzos intelectuales del CEDIP.

La revista Agenda Legislativa, dijo, representa un esfuerzo institucional de la Cámara de Diputados para fortalecer al CEDIP, al que se sumarán especialistas que pertenecen al Servicio Profesional de Carrera.

Por su parte, el director general del CEDIP, Juan Carlos Cervantes Gómez, comentó que el segundo número de Agenda Legislativa publica ocho investigaciones de destacados especialistas. Seis fueron desarrollados por mujeres, lo que habla de la política social de inclusión y equidad de género adoptada en la Cámara de Diputados.

El CEDIP, indicó, seguirá trabajando en un programa editorial de divulgación que responda a los intereses del Congreso, además de producir conocimiento de calidad académica.

La presentación de este ejemplar de Agenda Legislativa concluyó con un resumen del contenido editorial expuesto por las investigadoras e investigadores: “Políticas educativas basadas en evidencia: lecciones para México y Latinoamérica”, a cargo de Marcela Vázquez Luna; “Geopolítica de la dependencia estratégica en América del Norte: líneas centrales preliminares”, de Irving Ilie Gómez Lara; “Eutanasia”, de Laura Eugenia Rodarte Ledezma.

Asimismo, “Análisis multidimensional de la Cuarta Revolución Industrial: elementos fundamentales y consideraciones clave para el Estado mexicano en el umbral del porvenir del siglo XXI”, de Raúl Adrián Huerta Rodríguez; “La diplomacia parlamentaria, un enfoque estratégico en salud global y cooperación internacional”, de Adela Beatriz Santos Domínguez; “Migración irregular en tránsito y caravanas migrantes. Tendencias y desafíos parlamentarios para el control migratorio”, de Yasmín Martínez Carreón.

Y los temas “Avances en la implementación de la Agenda 2030: la LXIV Legislatura y hacer el seguimiento con dictámenes”, de Elena Beatriz Bolio López; “Brechas de seguridad y fuerzas híbridas: un estudio de caso a propósito de la Guardia Nacional”, de Ana Karla Torres Gómez.